

*Les acquis de Cuba en matière de
droits de l'homme sont reconnus
à Genève*

Image not found or type unknown



Les pays soutiennent Cuba

Genève, 15 nov (RHC) Plusieurs pays participant au quatrième cycle de l'Examen périodique universel du Conseil des droits de l'homme (EPU) ont reconnu aujourd'hui les efforts de Cuba pour promouvoir et protéger les droits de l'homme.

Le Nicaragua a souligné l'engagement de Cuba en faveur des droits de l'homme et sa résistance au blocus économique, commercial et financier pratiqué par les États-Unis depuis plus de six décennies, qu'il a qualifié de criminel.

Suite à l'intervention du ministre cubain des affaires étrangères Bruno Rodríguez, le Laos a également fait référence aux actions menées par Cuba pour adopter une législation qui promeut et protège les droits de l'homme, y compris l'adoption d'une nouvelle constitution.

La délégation libanaise a salué les excellents progrès réalisés par la nation caribéenne en matière de protection des droits de l'homme et de respect des droits socio-économiques de tous ses citoyens.

Le Koweït, le Kazakhstan, la Jordanie et le Kenya, entre autres, ont noté les efforts inlassables du gouvernement cubain pour garantir les droits civils, y compris la lutte contre le racisme et la discrimination, ainsi que les actions visant à lutter contre la violence fondée sur le sexe.

Le Mexique a également souligné l'approbation récente d'un programme d'autonomisation des femmes à Cuba, tandis que la Mongolie a félicité l'île pour l'approbation de sa nouvelle constitution, qui a été précédée d'un processus de discussion du texte par la population.

Le rapport a déjà été présenté par Cuba en février 2009, avril 2013 et mai 2018, à l'occasion de laquelle son chef de la diplomatie a dénoncé l'impact du blocus génocidaire de Washington.

Créé en 2006, l'EPU est un mécanisme unique du Conseil des droits de l'homme qui prévoit que tous les quatre ans et demi, chaque État membre de l'ONU fasse l'objet d'un examen de ses performances en matière de droits de l'homme.

Depuis le premier EPU en 2008, tous les États membres des Nations unies ont fait l'objet d'un examen à trois reprises. Le quatrième cycle d'examen a débuté en novembre 2022. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/339413-les-acquis-de-cuba-en-matiere-de-droits-de-lhomme-sont-reconnus-a-geneve>



Radio Habana Cuba